

Wiesbaden

Bürgerservice-Portal geht online

[11.12.2013] In Wiesbaden ist jetzt das Bürgerservice-Portal der Anstalt für Kommunale Datenverarbeitung in Bayern (AKDB) in den Echtbetrieb gestartet. Auf der Plattform stehen zunächst Online-Dienste aus dem Meldewesen zur Verfügung.

Die hessische Landeshauptstadt Wiesbaden hat in Kooperation mit der Anstalt für Kommunale Datenverarbeitung in Bayern (AKDB) und mit Unterstützung des Bundesinnenministeriums (BMI) ein Bürgerservice-Portal erstellt. Es nutzt den neuen Personalausweis (nPA) und den elektronischen Aufenthaltstitel zur sicheren Identifikation und Authentifizierung. Auf der Plattform stehen zunächst Online-Dienste aus dem Meldewesen zur Verfügung, so etwa Meldebestätigung, Aufenthaltsbescheinigung und Beantragung eines Führungszeugnisses. „Ich freue mich sehr, dass wir unseren Bürgerinnen und Bürgern mit dem neuen Angebot Zeit und Wege ersparen“, erklärte Wiesbadens Oberbürgermeister Sven Gerich anlässlich der Freischaltung. „Das Bürgerservice-Portal ist ein weiterer Schritt hin zur dienstleistungsorientierten und bürgerfreundlichen Verwaltung in Wiesbaden.“ Wie die Stadt weiter mitteilt, wird das Portal künftig um weitere Dienste aus dem Meldebereich sowie aus dem Personenstandswesen und der Kfz-Zulassung ergänzt.

(bs)

Stichwörter: Digitale Identität, Wiesbaden, Bürgerservice-Portal